
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00054            DEL  08/11/2024 

 

OGGETTO :    REALIZZAZIONE DEL PROGETTO DENOMINATO “FIFÍ – FISCOLI IN 

FIORE PER LE DONNE” – AUTORIZZAZIONE E PATROCINIO. 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 8 del mese di novembre, alle ore 08:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 LOPEZ  ALESSANDRA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 INTRANÒ  Luigi SI 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 LISCO Sig. Giacinto SI 

3 APREA  Valentina SI  14 LOSITO Sig. Riccardo SI 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 PESCE  Marco SI 



 

5 CATALANO  Sergio Umberto SI  16 ROMITO  Giovanni NO 

6 DE GIGLIO  Onofrio SI  17 RUGGIERO Sig. Pierpaolo NO 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 

8 FANELLI  Fabrizio SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi SI 

9 FAVIA  Annalisa SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 FIORENTINI  Emanuela SI     

11 IANNOLA  Gianfranco SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giovanni Romito Pierpaolo Ruggiero  

 



 



 

OGGETTO: REALIZZAZIONE DEL PROGETTO DENOMINATO “FIFÍ – FISCOLI IN FIORE PER 
LE DONNE” – AUTORIZZAZIONE E PATROCINIO. 
 
La Presidente Avv. Alessandra Lopez, sulla base dell’istruttoria condotta dalla Direzione del 
Municipio 2, riferisce quanto segue: 
 

PREMESSO che i Municipi, nell’ambito delle funzioni proprie, ai sensi dell’art. 53 del 

vigente regolamento sul decentramento amministrativo, nei limiti dell’ambito territoriale di 

riferimento, nel rispetto dei regolamenti e tenendo conto degli atti di programmazione 

comunale, ove esistenti, deliberano in materia di attività culturali e sociali, potendo quindi 

programmare, organizzare e promuovere, a tal scopo, progetti ed iniziative; 

 

CONSIDERATO che con nota prot. n. 378867 del 05.11.2024, l’Associazione di 

Promozione Sociale Lavori dal Basso – ETS ha proposto la realizzazione del progetto 

denominato “FIFÍ-FISCOLI IN FIORE PER LE DONNE”, allegato quale parte integrante e 

sostanziale del presente Deliberato, da svolgersi all’interno del Parco Due Giugno, - dal 

23.11.2024 al 06.01.2025, finalizzato all’installazione di un arredo urbano, creando un 

percorso itinerante in grado di coinvolgere la cittadinanza; 

Più nel dettaglio, il progetto prende spunto dal funzionamento dei frantoi, per i quali sono 

necessari dei canovacci a forma di grossi piattelli che fungono da filtri, appunto denominati 

fiscoli, i quali sono realizzati in materiale sintetico come il nylon e devono essere di 

frequente sostituiti una volta esaurita la loro funzione di filtraggio dell’olio; 

L’Associazione suindicata, in collaborazione con il Comune di Putignano e la Fondazione 

del Carnevale di Putignano, recupera e consegna i fiscoli a famosi artisti locali, i quali li 

trasformano in oggetti di design di alto valore artistico, che quindi ricompaiono in 

installazioni pubbliche in grado di attivare la rigenerazione urbana; 

Il progetto quindi, in occasione della Settimana Internazionale per l'Eliminazione della 

Violenza sulle Donne, prevede la creazione, da parte dei Maestri Cartapestai di Putignano, 

di fiori giganti colorati, con diametro da 130 a 180 cm, mediante l’unione di decine di 

fascicoli rigenerati, da installare sui lampioni esistenti nel Parco Due Giugno, così da essere 

illuminati durante la notte ed essere altresì rappresentativi del valore della donna e della 

sua dignità sociale, essendo possibile infatti abbellire ogni foglia con scritte, citazioni, frasi 

poetiche attinenti alla tematica della non violenza contro le donne; 

Tramite un QR – code presente sulla foglia e ben visibile in primo piano per ogni 

installazione, i viandanti potranno accedere direttamente dai loro cellulari ad una mappa 

interattiva aggiornata con tutte le installazioni presenti all’interno del Parco Due Giugno; 

 
RILEVATO che il progetto mira al perseguimento di diversi obiettivi: la valorizzazione di 
uno degli spazi pubblici aperti più rappresentativi del territorio, da un lato e l’intento di 
richiamare all’attenzione rispetto ad un tema di particolare rilievo sociale, ovvero quello 
della non violenza sulle donne; tutto ciò nell’ambito di un processo di rigenerazione urbana 
che costituisce uno degli scopi principali dell’Associazione proponente; 



 

  
ACCERTATO che la proposta è stata sottoposta all’attenzione della competente 
Commissione ordinaria permanente, “Cultura e Sport”; 
 
DATO ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di conflitto di 
interesse; 
 
Aperto il dibattito, come da resocontazione registrata a parte, intervengono alcuni 
Consiglieri, durante il dibattito escono i Cons. Lisco e Schirone (16/20). Chiuso il dibattito 
la Presidente pone in votazione la proposta di deliberazione. 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
UDITA e fatta propria la relazione della Presidente sulla base dell'istruttoria condotta dagli 
uffici del Municipio;  
VISTO il Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi;  
VISTO il D. Lgs. 267/00;  
VISTA l’istanza presentata con nota prot. n. 378867 del 05.11.2024; 
 
PRESO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di 

deliberazione di che trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica, espresso dal 

Dirigente del Municipio, trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione  del  

presente provvedimento non comporta, al momento, alcun impegno di spesa o 

accertamento di entrata; 

 
Con voti unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dalla Presidente. 
 

D E L I B E R A 
 
1)DI APPROVARE, per le motivazioni in narrativa esplicitate e qui integralmente 
richiamate, su richiesta presentata dall’Associazione di Promozione Sociale Lavori dal 
Basso – ETS, la realizzazione del progetto di rigenerazione urbana denominato “FIFÍ-
FISCOLI IN FIORE PER LE DONNE” – allegato al presente Deliberato quale parte 
integrante e sostanziale dello stesso - da tenersi presso Parco Due Giugno dal 23.11.2024 
al 06.01.2025, consistente nell’installazione di fiori giganti colorati, creati dai Maestri 
Cartapestai di Putignano mediante l’utilizzo dei cosiddetti fiscoli, le cui foglie potranno 
essere abbellite con frasi, citazioni e richiami poetici rappresentativi del tema della non 
violenza contro le donne; 
 
2)DI PATROCINARE l’iniziativa in oggetto. condividendone le finalità sottese, tra cui la 
rigenerazione urbana e il richiamo all’attenzione rispetto al tema della non violenza sulla 
donna; 
 
3)DI DARE ATTO che per l’evento di cui sopra il soggetto istante dovrà munirsi di tutte 
le autorizzazioni e permessi necessari; 
 



 

4)DI DARE ATTO dell’insussistenza di ipotesi di astensione obbligatoria e quindi di 
conflitto di interesse;  
 
5)DI CONFERMARE che l’evento dovrà svolgersi nel pieno rispetto della normativa 
vigente  al momento della sua concreta realizzazione, con manleva per ogni responsabilità 
in favore del Comune di Bari. 
 



 

 

OGGETTO: REALIZZAZIONE DEL PROGETTO DENOMINATO “FIFÍ – FISCOLI IN FIORE 

PER LE DONNE” – AUTORIZZAZIONE E PATROCINIO. 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                                     

 

LOPEZ 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

APREA X 

BONDANESE X 

CATALANO X 

DE GIGLIO   X 

DI PANTALEO X 

FANELLI X 

FAVIA X 

FIORENTINI X 

IANNOLA X 

INTRANO’ X 

LISCO / 

LOSITO X 

PESCE X 

ROMITO   / 



 

RUGGIERO / 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE / 

TRAVERSA X 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E N. 16 CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: REALIZZAZIONE DEL PROGETTO DENOMINATO “FIFÍ – FISCOLI IN FIORE 

PER LE DONNE” – AUTORIZZAZIONE E PATROCINIO. 

 

 

 

       
 

ESITO VOTAZIONE 

           

 

Con voti unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dalla Presidente. 

 

APPROVA 



 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Presidente

Grazie  Consigliere  Lisco.  Ci  sono  altri  interventi?  No.

Possiamo passare alla votazione.

Direttore

Diamo  atto  che  è  uscito  il  Consigliere  Scannicchio.

Contrari? Astenuti? All'unanimità.

Presidente

Bene,  passiamo  ora  al  quinto  punto  ed  ultimo  punto

all'ordine  del  giorno,  “Realizzazione  del  progetto

denominato  Fifì,  fiscoli  in  fiore  per  le  donne,

autorizzazione  e  patrocinio”.  Premesso  che  i  Municipi

nell'ambito delle funzioni proprie ai sensi dell'articolo

53 del vigente regolamento sul decentramento amministrativo

nei limiti dell'ambito territoriale di riferimento e nel

rispetto  dei  regolamenti  tenendo  conto  degli  atti  di

programmazione  comunale,  ove  esistenti,  deliberano  in

materia  di  attività  culturali  e  sociali,  potendo  quindi

programmare, organizzare e promuovere a tal scopo progetti

ed iniziative e considerato che con nota protocollo 378867

del 5/11/2024 l'associazione di promozione sociale Lavori

dal  basso Ets  ha proposto  la realizzazione  del progetto

denominato Fifì, fiscoli in fiore per le donne, allegato

quale  parte  integrante  e  sostanziale  del  presente

deliberato da svolgersi all'interno del parco 2 Giugno dal
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23/11/2024 al 6/1/2025 finalizzato all’installazione di un

arredo urbano creando un percorso itinerante in grado di

coinvolgere la cittadinanza, più nel dettaglio il progetto

prende  spunto dal  funzionamento dei  frantoi per  i quali

sono necessari dei canovacci a forma di grossi piattelli

che fungono da filtri appunto denominati fiscoli, i quali

sono  realizzati  in  materiale  sintetico  come  il  nylon  e

devono essere di frequente sostituiti una volta esaurita la

loro  funzione  di  filtraggio  dell'olio,  l'associazione

suindicata in collaborazione con il Comune di Putignano e

la  fondazione  del  Carnevale  di  Putignano  recupera  e

conserva  i  fiscoli  a  famosi  artisti  locali,  i  quali  li

trasformano in oggetti di design di alto valore artistico

che quindi ricompaiono in installazioni pubbliche in grado

di attivare la rigenerazione urbana. Il progetto quindi in

occasione della Settimana internazionale dell'eliminazione

della violenza sulle donne prevede la creazione da parte

dei  maestri  cartapestai  di  Putignano  di  fiori  giganti

colorati  con  diametro  da  130  a  180  centimetri  mediante

l'unione di decine di fascicoli rigenerati da installare

sui lampioni esistenti nel parco 2 Giugno, così da essere

illuminati  durante  la  notte  ed  essere  altresì

rappresentativi del valore della donna e della sua dignità

sociale,  essendo  possibile  infatti  abbellire  ogni  foglia

con  scritte,  citazioni,  frasi  poetiche  attinenti  alla

tematica della non violenza contro le donne. Tramite un QR
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code presente sulla foglia e ben visibile in primo piano

per  ogni  installazione  i  viandanti  potranno  accedere

direttamente dai loro cellulari ad una mappa interattiva

aggiornata con tutte le installazioni presenti all'interno

del  parco 2  Giugno. Rilevato  dunque che  questo progetto

mira  al  perseguimento  di  diversi  obiettivi,  uno,  la

valorizzazione  di  uno  degli  spazi  pubblici  aperti  più

rappresentativi  del  territorio,  dall'altro  l'intento  di

richiamare l'attenzione rispetto ad un tema di particolare

rilievo  sociale,  ovvero  quello  della  non  violenza  sulle

donne,  tutto  questo  nell'ambito  di  un  processo  di

rigenerazione  urbana  che  costituisce  uno  degli  scopi

principali  dell'associazione  proponente,  accertato  dopo

inoltre che la proposta è stata sottoposta all'attenzione

della competente Commissione ordinaria permanente cultura e

sport  e  dato  atto  della  insussistenza  di  ipotesi  di

astensione obbligatoria e quindi di conflitto di interesse,

dichiaro aperta sul punto la discussione e chiedo se ci

sono  interventi.  La  parola  è  alla  Presidente  della

Commissione  Cultura  e  sport  Alessandra  Abbatescianni.

Prego.

Consigliera Abbatescianni

Grazie Presidente. Alessandra Abbatescianni, Decaro per il

Sindaco. Questo progetto è stato attentamente valutato in

Commissione  come  diversi  progetti  che  stanno  pervenendo
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diciamo in questi mesi. Ovviamente la Commissione non ha

avuto dubbi nel dare il parere favorevole in ragione del

fatto  che  comunque  questo  progetto  è  a  doppio  binario

perché non solo diciamo è un progetto attenzionato sulla

tematica della violenza di genere, ma è assolutamente un

progetto interessante proprio dal punto di vista pratico in

quanto  i  fiscoli,  che  dapprima  erano  dei  filtri  che

venivano fatti in fibre naturali, ad oggi sono fatti in

queste  fibre  che  hanno  difficoltà  nell'essere  smaltite.

Quindi  ho  trovato,  abbiamo  anzi  trovato  che  l'idea  di

questa  associazione  di  promozione  sociale  di  lavori  dal

basso  proprio,  l'incontro,  la  sinergia  con  i  maestri

cartapestai  di  Putignano,  è  stata  davvero  una  idea

innovativa tanto che con la Commissione abbiamo pensato di

poter chiamare magari quest'associazione per vedere se per

questo anno possano fare anche delle installazioni per il

periodo di Carnevale e magari pensare al prossimo anno per

delle  installazioni  per  il  periodo  natalizio.  Approfitto

per dire, perché non so se ci sarà un altro Consiglio, che

la Commissione e colgo l'occasione per ringraziare tutti i

componenti perché davvero si è creata una bella sinergia,

ha pensato ad un evento che si terrà il 25 novembre presso

la  Boutique  sorrisi  in  cui  abbiamo  invitato  Rosa  Maria

Scorese, che è la sorella di Santa Maria Scorese, prima

vittima di stalking, per la quale è in atto la causa di

beatificazione. Quindi si parlerà non solo della violenza
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di genere che viene celebrata il 25 aprile a seguito della

convenzione  di  Istanbul,  25  novembre,  io  scusate  dico

sempre 25 aprile, 25 novembre, ma parleremo anche di questo

percorso che si sta facendo e pensavamo di fare un flash

mob  al  quale  sarebbe  bello  se  noi  tutti  Consiglieri,

soprattutto  gli  uomini,  partecipassimo  attivi  perché  fin

tanto  che  ce  la  cantiamo  a  ce  la  suoniamo  da  sole  la

violenza  di genere  non l'affronteremo,  è giusto  che gli

uomini  e  uomini  di  valore  come  siete  voi  partecipano  a

questi nostri eventi. Grazie.

Presidente

Grazie  Presidente  Abbatescianni.  C'è  un  altro  intervento

per caso? Prego Consigliera Ambruosi.

Consigliera Ambruosi 

L'intervento è una domanda. Volevamo sapere come mai alle

volte il gratuito patrocinio viene attribuito direttamente

e  altre  volte  invece  passa  dal  Consiglio?  Giusto  come

chiarimento. Grazie. 

Direttore

Ho già risposto la scorsa volta. Siccome qui ci potrebbero

essere  ricadute  sull'occupazione  di  suolo  pubblico  così

diamo  la  possibilità  alle  associazioni  che  fanno  dei

progetti di gratuiti di non pagare l'intera tassa.
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Consigliera Ambruosi

Grazie.

Presidente 

A proposito del progetto volevo solo aggiungere questo. Il

progetto  come  diceva  la  Consigliera  Abbatescianni  è  un

progetto meritevolissimo non solo perché sposa quelli che

sono  proprio  i  canoni  della  rigenerazione  urbana  e

dell'ambiente  perché  non  è  impattante  ed  anzi  diciamo

pratica  un’interessante  opera  di  diciamo  riciclo  dei

materiali di scarto, ma è un'opera che si ben inserisce

proprio in armonia diciamo con il luogo che è stato scelto,

parco  2 Giugno.  Voleva ancora  indicarvi questo.  I fiori

saranno ubicati proprio al disotto, diciamo sui lampioni,

quindi  impatto  zero  per  l'ambiente  e  saranno  di  sera

ulteriormente posti in evidenza perché saranno illuminati e

con essi sui petali saranno illuminati anche i pensieri,

saranno le frasi, le citazioni poetiche e comunque tutte

quelle come dire buone diciamo sensazioni che devono essere

diciamo  divulgate  e  diffuse  soprattutto  diciamo  fra  i

cittadini a partire dai più piccoli, perché sappiamo che il

palco  viene  fruito  dalle  famiglie  e  dai  bambini.

L'importanza  diciamo  di  questo  mese  e  di  quella  data

diciamo a partire dalla quale o in prossimità della quale

l’installazione prenderà come dire forma è fondamentale per
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la  sensibilizzazione  della  violenza  diciamo  contro  la

donna. Noi ci auguriamo che sempre più diciamo progetti di

questa genere siano portati all'attenzione del Consiglio.

Mi permetto di dire che quando ho avuto notizia di questo

progetto  subito  ho  diciamo  inteso  coinvolgere  tutto  il

Consiglio  e  anche  questa  proprio  per  l'alto  valore  di

carattere sociale, oltre che diciamo sociale e culturale

che questo progetto ha ed è questo uno dei motivi anche per

cui il progetto è qui diciamo in Consiglio all'attenzione

di  tutti  formalmente.  Volevo  comunicare  ancora  che  il

giorno 24, domenica, ci sarà ancora in proposito, visto che

parliamo del tema della violenza sulla donna, si terrà un

flash mob proprio nel parco 2 Giugno organizzato da diciamo

delle  giovani  ragazze,  giovani  donne  appunto,  sul  tema

della sensibilizzazione. Avrà come denominazione ad oggetto

il tema Non sei sola, il messaggio, ecco, veicolerà questo

messaggio,  Non  sei  sola  e  quindi  il  flash  mob

sensibilizzerà  ancora  di  più  diciamo  sulla  prevenzione

della violenza diciamo perpetrata ai danni diciamo della

donna perché si occuperà aiutare le donne sole, sia diciamo

giovani donne o donne più adulte che hanno bisogno di un

accompagnamento per il rientro a casa. Questi e altri temi

saranno sicuramente veicolati all'interno di questo flash

mob,  quindi  vi  diciamo  invito  a  partecipare  insomma

numerosi in un luogo del nostro territorio quale il parco 2

Giugno che è veramente molto rappresentativo e sicuramente
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avrà una bella eco al pari della diciamo installazione e

quindi del progetto Fifì. Grazie. Verso le ore undici. Ci

sono ulteriori interventi? 

Direttore

Allora  passiamo  alla  votazione.  Contrari?  Astenuti?

All'unanimità. 

Presidente

Bene. Io ringrazio tutti i Consiglieri, il Direttore, la

dottoressa Menolascina, per il Consiglio che si è appena,

che  si  sta  concludendo  e  vi  auguro  una  buona  giornata.

Grazie a tutti. Chiudiamo i lavori alle 10:35.

Intervento

Scusate, fuori dal Consiglio, anche perché non si svolge

nel  nostro  Municipio,  domenica  si  celebra  la  Giornata

mondiale  del  diabete  e  in  piazza  del  Ferrarese  sarà

allestito nell'ex mercato del pesce delle postazioni con il

Policlinico di Bari e le associazioni di pazienti giovanili

e dell'adulto proprio per una giornata di sensibilizzazione

alla  patologia  che  è  in  crescita.  Quindi  se  qualcuno  è

interessato a partecipare, no, la curva glicemica no, però

è un controllo che potrebbe evidenziare un fuori target dei

valori glicemici.
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Alessandra Lopez 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

07/01/2025 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 07/01/2025 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 07/01/2025 al 21/01/2025. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 23/01/2025 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n.82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it/  
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